

Gremios apuntan un “positivo impacto” para la economía por el fin del Pase de Movilidad y de las mascarillas

El anuncio del fin de la obligatoriedad de las mascarillas y del uso del Pase de Movilidad fue bien recibido por el sector gastronómico, de turismo, de eventos y el comercio.

El anuncio fue celebrado por los gremios que se han visto más perjudicados por las restricciones sanitarias los últimos dos años.

En ese sentido, la Asociación de Emprendedores de Chile (Asech) afirmaron que los anuncios del Ministerio de Salud “tendrá un

impacto favorable en la actividad económica, en especial en la recuperación de sectores relacionados con el turismo, eventos, entretenimiento, gastronomía y hotelería que se habían visto muy golpeados por las restricciones producto de la pandemia”.

También, Ricardo Mewes, presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), destacó el anuncio: “El comercio, los servicios y el turismo, debido a la naturaleza de sus funciones, ha

estado en permanente contacto con la población durante estos dos años de pandemia, resguardando a trabajadores y clientes mediante la estricta aplicación de todas las medidas sanitarias”.

Del mismo modo, Jaime Guazzini, presidente de la Federación de Turismo (Fedetur), valoró que “la autoridad haya acogido el fin de estas restricciones, las que en esta etapa de la pandemia no se justifican desde ningún punto de vista y perjudican a varios subsec-

tores de la industria del turismo”.

“Esto nos permitirá recuperarnos de forma importante, de cara a la temporada alta, sin restricciones, permitiendo dejar atrás la pandemia y generando más empleos”, añadió.

Desde la Asociación Chilena de Gastronomía (Achiga), su presidente, Máximo Picallo, afirmó que “estas medidas anunciadas van en la dirección correcta y nos pone al día de lo que han hecho la mayoría de los países, que es

ir dejándolas atrás, ya que ambas han perdido eficacia y no se justifican en el escenario actual de pandemia”.

Por su parte, Carlos Huete, presidente de Asociación de Eventos, tildó la noticia como “un excelente anuncio”. En esa línea afirmó que, “ya que debemos comenzar a dejar atrás la pandemia, las medidas restrictivas y devolverle la libertad a las personas para vivir y trabajar”.

Emol